



A partir de hoy, 4 de agosto

El Aeropuerto de Madrid-Barajas cuenta con una nueva ruta con Yerevan, operada por Armavia

4 de agosto de 2011

El Aeropuerto de Madrid-Barajas cuenta, desde hoy 4 de agosto, con una nueva ruta directa con el Aeropuerto internacional de Zvartnots en Yerevan, operada por la compañía Armavia.

La nueva conexión que une Yerevan, capital de Armenia, con Madrid-Barajas tendrá una frecuencia semanal de ida y vuelta, con vuelos operados desde Madrid, los jueves. Armavia, que opera en la Terminal T4 del Aeropuerto, dispone para estos vuelos de aviones Airbus 319.

Con la incorporación de esta frecuencia, Madrid-Barajas inaugura sus conexiones directas semanales con este país euroasiático.